

04.12.2019

Wichtelwerkstatt dient dem guten Zweck

Das AWO Familienzentrum an der Schulstraße lud am vergangenen Freitag zu einer kreativen Wichtelwerkstatt ein. Dabei wurden Spenden für die „Aktion Lichtblicke e.V.“ gesammelt.

Bereits beim Betreten der Kindertagesstätte trafen die Besucher*innen der Wichtelwerkstatt auf eine vorweihnachtliche Atmosphäre. Überall war es liebevoll mit Basteleien und Lichtern geschmückt.

In den sechs Werkstätten, die sich jeweils in einem Gruppenraum befanden, konnten die Kinder alleine oder zusammen mit ihren Eltern die verschiedensten Dinge wie zum Beispiel Schneeflocken, Rentiere, Sterne, Christbaumschmuck oder Weihnachtspostkarten basteln.

Für die Verpflegung stand in der großen Halle eine Cafeteria mit vielen leckeren Salaten, Fingerfood und Kaffee bereit. Gegen 18 Uhr lud die Einrichtungsleitung, Sabine Hubert, die fleißigen Kinder und ihre Eltern zum kurzen Verweilen in die Turnhalle zu einem Erzähltheater ein.



”

Die Zeit intensiv miteinander verbringen.

„Es ist immer wieder schön, die Kinder und auch Eltern dabei zu beobachten, wie sie liebevoll

miteinander durch die Gruppen gehen, basteln und die Zeit intensiv miteinander verbringen. Die strahlenden Kinderaugen und zufriedenen Gesichter erfreuen uns jedes Jahr aufs Neue“, betonte die Leitung.

Allein der Erlös der Wichtelwerkstatt belief sich auf 296,30 Euro. Auch die Erzieherinnen der Einrichtung wollten die Aktion unterstützen und rundeten den Betrag auf. Daraus entstand eine Gesamt-Spendensumme in Höhe von 400,- Euro. Diesen Betrag spendet die Kindertagesstätte dieses Jahr an die „Aktion Lichtblicke e.V.“, um benachteiligten Kindern, Jugendlichen und ihren Familien, die materiell, finanziell oder seelisch in Not geraten sind, zu helfen.

Redaktion

Sabine Hubert/ AWO Familienzentrum Schulstraße

E-Mail: s.hubert@awo-ruhr-mitte.de